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本报讯（记者 刘祺然
汪亮亮） 11月22日，衢州市
政协主席方健忠以人大代表
身份进驻华埠镇人大代表联
络站开展主题接待活动，听取
代表心声，了解群众诉求，推
动群众反映的热点难点问题
得到解决和落实。县领导余
建华、李剑峰、汪奎福等参加。

华埠镇人大代表联络站
成立于 2014年 8月，多次被
评为市、县优秀联络站，现有
117名国家、省、市、县、镇五
级人大代表入驻，是全省为
数不多的五级代表齐全的人
大代表联络站。2022 年 5
月，被浙江省人大常委会确
定为首批践行全过程人民民
主基层单元试点培育对象。

在华埠镇人大代表联络
站，方健忠认真察看了联络站
的功能布局，详细询问了联
络站日常运行和活动开展情
况，仔细查看了代表履职积
分管理动态表，与基层人大
代表进行了面对面的交流。

座谈中，与会的人大代
表先后发言，围绕疫情防控、
村级产业发展、群众出行安
全等事关百姓切身利益的

“头等大事”“关键小事”，各
抒己见、畅所欲言。方健忠
不时与大家探讨交流，对代
表们结合实际提出的意见建
议予以肯定，对他们反映的
问题进行了现场回应，会场

气氛热烈，互动交流融洽。
在听取相关发言后，方

健忠认为，代表们提出的意
见、建议，都是群众急需解决
的实际问题，华埠镇和县级
相关职能部门应当认真研究
梳理，统筹谋划，尽快拿出方
案，明确时间节点，狠抓工作
落实，把群众关心的问题解
决好。要根据代表建议意
见，梳理形成任务清单、责任
清单，实行办理落实销号制、
闭环化管理，加大统筹协调
力度，强化互动配合意识，扛
起责任担当、发挥职能作用，
推动联络站工作全面落实、
提质增效。

方健忠强调，人大代表
联络站是代表联系群众、倾
听民情民意、开展履职活动
的重要平台和场所，也是为
人民服务的重要阵地。开化
各级人大要充分发挥人大代
表主体作用，重视人大代表
所提出的建议及意见，多渠
道收集民意、多途经反馈问
题，多为群众解决迫切难题，
做到民有所呼、我有所应。
各级人大代表要坚持以人民
为中心的发展思想，充分发
挥人大代表联络站作为人大
践行全过程人民民主基层单
元的作用，深入基层一线了
解社情民意，密切联系群众、
回应群众关切，多为群众办
实事、办好事。

本报讯（记者 黄超忆
刘王超） 11月22日，第三届

“11.22开化诚信日”暨“浙江
有礼 开化有你 信有礼”推
广现场会举行，来自各企事
业单位部门、个体工商户、各
商会等不同群体代表参加。

活动现场，启动了“诚信
百日打卡”线上诚信打卡活
动，并向社会发布“1122开
化诚信码”，市民可以自即日
起至 2023年 3月 1日通过每
日扫描二维码，实名制参与
阅读诚信小知识，完成问答，
届时系统将根据后台数据评
选出前 20名作为诚信打卡
达人，并发放奖品。此外，现
场还为 2022年衢州信用数
字化改革“信用+智享用工”
应用场景示范案例颁奖，向
医护、教师、诚信商会代表等
颁发“诚信代言人”聘书。会
后，还开展部门行业信用监
管知识、企业信用、信用修复
等培训活动。

目前我县已通过“聚焦

一个靶心、开展三大行动、建
立一套机制”的“131”体系，
组建由市场监管、法院、税务
等 9个部门组成的失信治理
攻坚专班，对所有失信企业
分类推进治理攻坚。截至
10月底，企业严重失信率由
去年年底的 3.29%降低至
1.94%，严重失信企业数由
202家减少到126家，实现严
重失信企业应清尽清。

“我们将积极谋划更多
‘信用+’数字化应用场景，
提升信用的应用度。在信用
宣传上凝聚合力，开展各个
层面的诚信宣传，形成‘信必
守奖、失信必罚’的浓厚氛
围。”县营商办党组副书记、
主任张莹表示，下一步，开化
将继续联合各部门凝聚合
力，开展诚信进机关、进学
校、进社区、进企业等诚信

“八进”活动。
县领导陈体法、余永建、

顾劲立等参加活动。

本报讯（记者 郑宏亮 余
问清 余亚楠） 11月 22日晚，浙
江广电集团品牌活动《星空朗
读·放歌钱塘江》活动走进钱江
源头华埠镇金星村，来自浙江广
电集团的名主持、开化传媒集团
的主持人、党的二十大代表、乡
村共富带头人等，在钱江源头开
启一场“诗和远方”的盛会。

浙江广电集团副总编许东
良、浙江广播电视学会副会长陈
方柱、浙江广电集团浙江之声总
监赵伟雯，县领导夏盛民、李剑
峰、吕燕、邹志岗、方明、吴照生
等出席晚会。

本次晚会由浙江广电集团、
中共开化县委、开化县人民政府
主办，中共开化县委宣传部、浙
江之声、浙江新闻广播承办。晚
会分为“钱江之源、宋韵金辉、共
同美好”三大篇章，展现浙江省
在忠实践行“八八战略”、奋力打
造“重要窗口”的过程中，以浙江
先行推动富民强省实现新跨越
的动人故事，为探索建设共同富
裕美好社会提供精神动能。

19时许，金星村的千年银杏
树边，浙江广电集团“蔚蓝金声”
主播团队带来的《放歌钱塘江》
演诵拉开晚会帷幕。第一篇章

《钱江之源》微宣讲《二十大精神
在基层》，浙江省“担当作为好支
书”、开化大溪边乡上安村党支
部书记余雄富登上舞台，讲述带
领村民走上奔康阳光路的故
事。余雄富说，如今的上安村，
每年都要种 500多亩红高粱，酿
成 20多万斤红高粱酒，能卖出
600多万元，全国已有 10多个省
市自治区2万多村支书来上安村
学习“人人种高粱，家家有收入”
的上安“共富”模式。“未来共同
富裕的路上，上安村将更加努力
奔跑！”

（下转二版）

本报讯（衢州日报记者 徐
颖之 记者 余问清） 11 月 22
日，市委书记高屹用一整天时
间，来我县调研以县城为重要载
体的城镇化建设和打造四省边
际公共服务桥头堡工作。他强
调，要深入学习贯彻党的二十大
精神，始终牢记习近平总书记寄
予衢州、开化的殷殷嘱托，全力
以赴加快发展步伐，扎实推进以
人为核心的新型城镇化，奋力走
出一条小县大城、大搬快聚共富
新路。

高屹来到凤凰新城未来社
区和钱学森学校（筹）项目建设
现场，了解移民安置、学校布局
优化工程推进等情况，要求保证
质量、加快建设，通过人的集聚
带动资源要素集中，促进公共服
务优质共享；在县人民医院，高
屹仔细询问医院改革发展、患者
就医体验、医保报销比例等情
况，强调要锚定目标、坚定信心，

加大人才引育力度，加快创建三
乙医院，不断提高医疗服务水
平，同时要坚持面向基层、面向
群众，为广大老百姓提供更好的
医疗健康服务。

马园大健康产业园是集成
生产、销售、仓储、物流、培训等
全产业链的综合园区，高屹实地
了解园区促就业助创业工作情
况，和大学生、残疾人创业者面对
面交流，勉励他们找到适合自己
的发展方向，在创业创新中实现
价值、奉献社会；叮嘱园区营造更
好的就业创业环境，确保集聚人
口留得下、稳得住、能致富。高屹
还考察了城市文化客厅，察看岙
滩CBD、人行桥、旅游航道建设
项目，要求建好用好公共服务设
施，提高使用率和粘合度，更好满
足老百姓需要。

在当天下午举行的座谈会
上，我县和市级有关部门负责人
汇报了相关工作情况。在认真

听取大家发言后，高屹指出，党
的二十大对“以中国式现代化全
面推进中华民族伟大复兴”作出
了战略部署，鲜明指出“中国式
现代化是全体人民共同富裕的
现代化”。加快推进以县城为重
要载体的城镇化建设，与党的二
十大关于中国式现代化的部署
要求，与习近平总书记寄予衢
州、开化的殷殷嘱托，在目标上
是一致的，在内涵上是吻合的。
我们要从坚决拥护“两个确立”、
坚决做到“两个维护”的政治高
度，深刻认识这项工作的重大意
义，奋力推进新型城镇化的衢州
实践，让人民群众共建共享共同
富裕和现代化建设成果。要按
照市委市政府的统一部署，对照
重点工作、重大改革、重大项目

“三张清单”，坚持体系化推进、
清单化落实、闭环式管理，在实
践中不断总结提升，营造争先创
优的浓厚氛围。 （下转二版）

高屹在我县调研时强调

深入学习贯彻党的二十大精神
奋力走出小县大城大搬快聚共
富新路

《星空朗读·放歌钱塘江》走进金星村

11月21日，县公安局组织
交通志愿者在城区各主干道、
重要路口对过往车辆驾驶员及
行人开展“文明交通，从我做
起”交通文明劝导志愿服务活
动。活动共发放交通安全宣传
资料100余份，接受群众现场咨
询30余人次。

通讯员 张力 摄

文明交通
从我做起

市政协主席方健忠进驻华
埠镇人大代表联络站开展
主题接待活动
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